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清
心
苑
で
は
現
在
4
名
の
介
助
員
が
ご
利
用
の
皆

様
の
送
迎
を
し
て
お
り
ま
す
（
今
回
、
職
員
の
詳
細

な
紹
介
は
割
愛
さ
せ
て
頂
き
ま
す
）。
前
職
が
観
光
バ

ス
や
幼
稚
園
バ
ス
、
他
の
高
齢
者
施
設
の
送
迎
を
さ

れ
て
い
た
方
な
ど
ベ
テ
ラ

ン
揃
い
で
す
。
安
全
運
転

は
も
ち
ろ
ん
、
新
型
コ
ロ

ナ
ウ
ィ
ル
ス
感
染
拡
大
予

防
と
デ
イ
サ
ー
ビ
ス
や
シ

ョ
ー
ト
ス
テ
イ
を
ご
利
用

頂
く
皆
様
に
安
心
し
て
送

迎
車
に
ご
乗
車
頂
け
る
よ

う
毎
回
ア
ル
コ
ー
ル
消
毒

を
行
っ
て
お
り
ま
す
。 

 

 

 

         
 

 

 

 

  

 

 

 

 
松江熟年相談室では、新型コロナウィルスによる２度目の緊急事態宣言を受けて１月はお休み

しましたが、２月からは熟年相談室の催しを再開しています。 

2/10 介護者交流会『なつメロを聴きながら香りで心

を癒やそう』は６名参加、2/17 介護予防教室『冬の脱

水予防と運動』は２名参加で感染対策をして行いました。 

参加者より、コロナ禍による生活の変化について、マ

スクをするのでお化粧や髭剃りをしなくなった、常に感

染対策に気を遣うことが煩わしい、近所との交流が少な

くなったとの声があり、生活意欲の低下や閉じこもり、

活動機会の減少等が心配されるお話がありました。 

当熟年相談室では、今後も参加人数を限定しながらで

はありますが、感染対策を講じてできる限り毎月開催

していきます。 

・介護者交流会 偶数月第３火曜日（年６回）予定  

・介護予防教室 奇数月第３火曜日（年６回）予定 

※都合により日にちが変わる場合がありますので、

参加希望の方はお問合せください。 

 

 
 

様
の
ご
家
族
へ 

             

居
室
担
当 

 

  

暖
か
い
風
が
心
地
よ
い
季
節
に
な
っ
て
ま

い
り
ま
し
た
。
清
心
苑
便
り
６６
号
は
利
用
者
の

皆
様
の
苑
行
事
の
ご
様
子
や
、
１００
歳
に
な
ら
れ

た
方
々
の
声
、
送
迎
に
つ
い
て
な
ど
、
清
心
苑

で
の
日
常
を
ご
紹
介
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し

た
。 

 

ま
だ
コ
ロ
ナ
禍
で
先
が
見
通
せ
な
い
状
況

で
す
が
、
少
し
ず
つ
希
望
も
見
え
て
ま
い
り
ま

し
た
。
職
員
が
一
丸
と
な
っ
て
こ
の
難
局
を
乗

り
切
っ
て
行
き
た
い
と
思
い
ま
す
。 
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100 歳を越えられた御利用者様 

ありがとうございます。 

 

4 階特養職員の柿沼利彰です。 

私が清心苑に入職して丸 5 年目にな

ります。平成から令和に変わり、東京オ

リンピックも延期になったり世界でコ

ロナが猛威を振るったり、大変な事が多

いですがみんなが今年は良かったと思

える年になるように願います。 

私 100 歳になったの⁈ 

おめでとう 

ございます。 
どうもありがとう 

ございます。 

100 歳を迎えられた方は、清心苑内に 11 名いらっしゃいます。今回紹介しきれなかった方々は、次号

以降順次紹介していきます。お楽しみに!! 

23 年間長い間皆と仲良くして、

職員さんに優しくお世話になり

まして感謝しております。 



   

 

 

 

職 
員 

紹 

介 
ケアセンター 職員 

矢崎 恵   

11月からケアセンター

で働いている矢崎恵と

申します。施設の仕事

に就くのは初めてで早

く皆さんのお役に立て

るようにがんばりま

す！ 

12 月 16 日に入職しま

した。清心苑で働ける

ようになり感謝してい

ます。「初心忘るべから

ず」を大切にしたいで

す。 

江戸川区出身でずっと

江戸川区内で仕事をし

てきました。特養は初

めてなので少しずつ勉

強していきます。 

初めまして。2 月より

入職しました。安藤で

す。出身は群馬県です。

皆様どうぞ宜しくお願

い致します。 

リハビリ職員 

立花 淳一 

リハビリ職員 

平宮 優子 

２階介護職員 

安藤 達也 


